
開　催　日 7月7日（月）１６：００～１８：００

出　席　者 　区民６名・担当職員2名

・四谷地区スポーツ交流推進委員会協働事業について（報告）

・他のコミニュティ団体との関わりについて  ・区タブロイド版について（原稿案の確認）

①霞ヶ丘団地集会室での健康体操教室開催について

②四谷地区の町会及び他の地域団体へのアンケート実施について

③コミュニティスポーツ大会についての協力依頼の件

①四谷地区スポーツ交流推進委員会（以下スポーツ交流会）との協働事業について（報告）

６月１４日花園小学校で開催した教室の報告

・参加者１４名　スタッフ５名　

　盛況で、教室が手狭だったので第２回はオープンスペースで開催したい旨を学校側に相談する。

　副校長先生も地域に撒いたチラシを見て関心を持って参加してくださりよかった。

・四谷中学校は９月以降コミニィティルームで開催していく計画である。

・四谷第６小学校では、６の付く日に輪投げ、昔遊びも取り入れながら、展開していきたい。

・要望のある霞ヶ丘団地集会室での開催については、検討中。（スポーツ交流会としての開催はできない）

　　理由：会場が学校外での活動なので、交流会活動として生涯学習財団から、認められない。

決定事項① 　　→要望ある地域で開催できるよう、協議会も協力を検討する。

②四谷地区の町会及び他の地域団体との関わりについて

他団体との関わりと協議会の役割についての意見交換及び広報誌内容

意見１・現在協議会は他の地域団体との結びつきは希薄な状態でいる。
意見２・町会により何を望むか（何が課題か）は異なる。しかし協議会として町会と遊離せずに友好的な関係を築きた
い。
　　　　・また、他団体の方々に協議会の作成するパンフレットを見てもらい参加したい（協力し合い）

　　　　　という気持ちになっていただけることを大切に思い作成したい。（協議会ＰＲパンフレット）

　　　　　→例えばイベントに参加しませんか等から徐々に

意見３・協議会委員は地域の一部の人たちの集まりである。けれども個人としての意見や活動ではなく、

　　　　  地域の意見を吸い上げて発言していただけるとよいのではないか。

　　　　　まず、ご自身が町会に加入されるようにお勧めしたい。

意見４・組織からの代表で協議会に参加している場合は、母体団体の意見、情報を発言して欲しい。

意見５・四谷地域の町会・団体が一体となるために何を考えるべきか、問題提議が必要だと思う。

　　　　・若い方々が活動しやすい体制も必要だと思う。（次世代の育成）

　　　　・地域センターとの関係も今後検討していくべきではないか。

決定事項②

③コミュニティスポーツ（コミスポ）大会について

　　7月3日の役員会において生涯学習財団から依頼のあったコミスポ実行委員会への協力について

○スポーツ交流会所属委員より情報提供

　「青少年活動推進委員、体育指導員（スポーツ交流会）等が主となり各地区で実行委員会の構成は独自に

考えていくことになった。地区大会当日等にはスタッフを多く必要とするので、協議会も協力願いたい。」

決定事項③○第4分科会意見→第1回実行委員会（8月2５日）に出席させていただき、具体的な協力（お手伝い）が

どのようにできるか、お聴きしたい。（リーダー出席予定）　その後協力体制を整えていくことを検討する。

○アンケート内容について　　　　○コミュニティスポーツ大会について

９月１日（月）　１４：００～　四谷特別出張所　会議室

四谷地区協議会　第４分科会　　　　　　　平成20年度　第5回

次回日程

テ　ー　マ

意見
会議内容

決定事項
以下参照

　※6月の役員会見解
　・　今後も町会（他団体）との接点を考え継続問題としていく。→現段階では保留。

　・　委員の推薦母体に関する情報、協議会への要望等のアンケートをとり地域団体との協働を見直す。

※協議会のあり方、位置づけについては、諸団体の横の結びつきを強め足並みを揃えて進めるように
方向性をしっかり見据えて動きたい。
※三ヶ月情報→情報ガイド→広報誌作成と第３段階に入ったので、今後地域の結びつきを更に深めた
い。

　　　　　　今後の計画について
・各団体に向けてそれぞれの団体に見合うアンケートをとらせていただき、広報誌発行に反映させる。（ア
ンケートの実施に関しては9月3日役員会で確認したい）
・内容は徐々に関係作りをしていくことを念頭に置いたものとする。→次回検討する。
・老齢社会を活力ある、過ごしやすい環境とすることも大きなテーマとして四谷から発信していきたい。
（例・個人の経験と知識を地域に還元するためのきっかけ作り）


